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福井商工会議所の動き

12 月度議員懇談会

プロフェッショナル人材の活用について意見交換

　

12
月
度
議
員
懇
談
会
を
12
月
２
日
午
前
11

時
か
ら
福
井
商
工
会
議
所
ビ
ル
で
開
催
し
、

71
名
が
出
席
し
た
。

　

開
会
に
あ
た
り
伊
東
会
頭
は
、「
今
年
は

新
型
コ
ロ
ナ
に
始
ま
り
新
型
コ
ロ
ナ
に
終

わ
っ
た
一
年
だ
っ
た
。
少
し
ず
つ
経
済
を
動

か
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
時
期
に
第

三
波
が
全
国
で
拡
大
し
て
お
り
、
非
常
に
心

苦
し
い
。
今
は
、
ワ
ク
チ
ン
提
供
の
道
の
り

が
よ
う
や
く
見
え
て
き
た
段
階
で
、
沈
静
化

に
つ
な
が
る
こ
と
を
期
待
し
た
い
」
と
今
年

一
年
を
回
顧
し
た
。

　

さ
ら
に
、
先
日
国
か
ら
開
業
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
が
１
年
半
延
期
に
な
る
と
報
告
さ
れ
た
北

陸
新
幹
線
工
事
の
現
状
に
も
触
れ
「
今
の
タ

イ
ミ
ン
グ
で
発
表
し
な
い
と
大
変
な
こ
と
に

な
る
と
国
は
判
断
し
た
の
か
も
し
れ
な
い

が
、
我
々
地
元
民
に
と
っ
て
は
非
常
に
失
礼

な
話
で
、
到
底
受
け
入
れ
ら
れ
る
も
の
で
は

な
い
」
と
憤
り
を
表
し
た
。

　

続
い
て
、
北
陸
新
幹
線
を
め
ぐ
る
最
近
の

動
き
に
つ
い
て
、
福
井
県
地
域
戦
略
部
新
幹

線
・
ま
ち
づ
く
り
対
策
幹
の
龍
田
光
幸
氏
よ

り
報
告
が
あ
っ
た
。

　

加
賀
ト
ン
ネ
ル
の
地
盤
膨
張
等
の
要
因
で

追
加
工
事
が
必
要
と
な
り
、
工
期
が
１
年
半

遅
延
す
る
だ
け
で
な
く
、
工
期
短
縮
の
た
め

の
工
事
費
も
約
２
，
８
８
０
億
円
追
加
が
必

要
と
な
る
現
状
を
説
明
。
鉄
道
・
運
輸
機
構

の
工
事
施
工
体
制
（
ガ
バ
ナ
ン
ス
）
に
疑
問

も
多
く
、
龍
田
氏
は
「
今
後
は
知
事
を
先
頭

に
国
に
対
し
て
も
強
い
態
度
で
臨
ん
で
い

く
。
会
議
所
の
皆
様
に
も
引
き
続
き
協
力
を

お
願
い
し
た
い
」
と
要
請
し
た
。

　

次
に
、「
今
こ
そ
『
プ
ロ
フ
ェ
ッ
シ
ョ
ナ

ル
人
材
』
を
活
用
し
よ
う
」
と
題
し
、
ふ
く

い
プ
ロ
フ
ェ
ッ
シ
ョ
ナ
ル
人
材
総
合
戦
略
拠

点
の
保
坂
武
文
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
が
講
演
し

た
。

　

保
坂
氏
は
㈱
本
田
技
研
工
業
で
長
年
エ
ン

ジ
ン
開
発
に
従
事
、
Ｆ
１
レ
ー
ス
の
チ
ー
ム

運
営
に
も
関
わ
っ
た
経
験
を
持
ち
、
現
在
は

福
井
県
で
プ
ロ
フ
ェ
ッ
シ
ョ
ナ
ル
人
材
拠
点

の
担
当
お
よ
び
福
井
県
の
宇
宙
開
発
事
業
の

サ
ポ
ー
ト
も
行
っ
て
い
る
。

　

こ
の
事
業
は
内
閣
官
房
が
平
成
27
年
に
全

国
で
ス
タ
ー
ト
さ
せ
、
福
井
県
は
平
成
28
年

２
月
よ
り
開
始
。
首
都
圏
の
プ
ロ
人
材
を
地

元
の
中
小
企
業
へ
紹
介
し
た
り
、
県
内
大
手

企
業
の
プ
ロ
人
材
を
県
内
中
小
企
業
へ
出
向

さ
せ
る
な
ど
、
過
去
５
年
間
で
２
１
３
件
の

成
約
実
績
が
あ
る
。

　

県
内
の
相
談
件
数
は
全
国
ト
ッ
プ
ク
ラ
ス

を
誇
る
も
の
の
、
地
理
的
な
ハ
ン
デ
等
で
成

約
率
が
あ
ま
り
高
く
な
い
こ
と
を
課
題
に
挙

げ
、「
県
内
で
も
プ
ロ
人
材
を
受
け
入
れ
後
、

着
実
に
実
績
を
上
げ
て
い
る
企
業
が
出
て
い

る
。
ど
ん
な
こ
と
で
も
気
軽
に
相
談
い
た
だ

き
た
い
」
と
活
用
を
呼
び
掛
け
た
。

プロフェッショナル人材の活用事例について説明する
保坂マネージャー



事業開催結果

事業承継をテーマに、福井県事業承継ネット
ワークと福井県事業引継ぎ支援センターの業務
内容を説明後、質疑応答が行われた。後継者不
在時の第三者承継や企業買収、株式譲渡時の税
制等の課題や対策について、活発な意見交換が
行われた。

出席者／ 21名
会　場／福井商工会議所ビル　国際ホール

中小企業活性化委員会
担当／創業・経営支援課10.30

杉本知事を招いた県内商工会議所の正副会頭会
議を開催し、福井県施策に関する提案・要望を
行った。コロナ禍における雇用安定や需要喚起、
デジタル化、支援体制整備等の中小企業対策の
他、地域の実情や課題を踏まえた新幹線開業対
策や地域振興策の拡充・強化を求めた。

会　場／福井商工会議所ビル　コンベンションホール

知事を囲む
七市正副会頭会議
担当／総務・経理課11.4

福井労働局、ふくい働き方改革推進センター、
福井商工会議所が、労働関係法令等に関する説
明会（全 7回）を開催。働き方改革に向けた
テレワークの活用や同一労働同一賃金の事例等
を紹介。働き方改革推進助成金や業務改善助成
金等の制度活用も促した。（翌 2月まで開催）

受講者／ 63名
会　場／福井商工会議所ビル　会議室A他

労働関係法令等
オンライン説明会
担当／創業・経営支援課10.14~

中小機構、福井市との共催で実施。事業継続計
画の必要性や事前に策定する項目決定の重要
性、策定の目的を説明後、新型コロナウイルス
感染症における対応ポイントや災害時の対策を
解説。企業単独で対応できない事態を想定した
企業の連携計画策定メリットを強調した。

受講者／ 34名
会　場／福井商工会議所ビル　コンベンションホール

事業継続計画
策定ポイントセミナー
担当／創業・経営支援課10.28



事業開催結果

ネットショップの売上を増やすために、主に
Instagram を活用したマーケティングについて
学ぶ研修を実施。ツールのアルゴリズムを意識
した投稿やショッピング機能などが解説され、
そのまま自社の販促に使えるテクニックについ
て理解を深めた。

受講者／ 27名
会　場／福井商工会議所ビル　会議室AB
講　師／㈱ROC　代表取締役　坂本翔　氏

流通第二部会委員会
担当／流通第二部会11.16

新商品開発や新たなサービス提供に取り組んだ
事業所が参加し、会場に集まったメディア関係
者に対してプレゼンテーションを行った。その
後、各ブースに分かれ、マスコミ記者からの取
材に対応しながら自社商品・サービスの独自性
や新規性のPRを行った。

発表企業／ 4社
会　　場／福井商工会議所ビル　コンベンションホール

第 39回　新商品・
新サービス合同プレス発表会
担当／会員サービス課12.4

「秋のおでかけ弁当＆スイーツフェア」の一環で、
ロンドンバス体験乗車ツアーを開催。事前予約
をした親子連れなどが２階建てバスに乗り込み、
約15分間の大和田エリア周遊を楽しんだ。また、
バスガイドによる英国クイズやバンドの生演奏
により会場は賑やかな雰囲気に包まれた。

参加者／ 800名
会　場／ラブリーパートナーエルパ西側駐車場

ロンドンバス
体験乗車ツアー
担当／地域事業・観光振興課

11.7.8

北陸新幹線
新商品開発セミナー
担当／地域事業・観光振興課

11.10

北陸新幹線開業をビジネスチャンスとして活か
すために、新商品開発時に重要なポイントを学
ぶセミナーを開催。概論的な内容から個別の事
例紹介、最新の金沢駅での土産物販売ランキン
グに加え、北陸新幹線車両の写真などを使う際
の許諾手続きの説明など幅広く解説された。

受講者／ 40名
会　場／福井商工会議所ビル　国際ホール


